



ZUM GESELLIG-SPORTLICHEN EREIGNIS gereichte wieder einmal das Kegeln mit den Vorsitzenden der Bieberer Ortsvereine, zu dem die Sparkasse Offenbach in die Gaststätte „Zum grünen Baum“ eingeladen hatte. Hubert Graf, Filialleiter für den Marktbereich Bieber, freute sich, dass die Traditionsveranstaltung wieder so großen Zuspruch unter den Ehrenamtlichen fand. Er bedauerte, dass sie kulinarisch wohl letztmals von Familie Paul versorgt wurden, und sein Lob für die Küche fand einhelliges Echo unter den Besuchern. Fred Kolbacher

dankte im Namen der Interessengemeinschaft der Bieberer Ortsvereine für die Einladung und würdigte das Engagement des Geldinstituts in Sachen Vereinsbetreuung. Der Ur-Initiator der Vereinstreffen bei der Sparkasse, der ehemalige Werbeleiter der Bank, Kurt Vetter, freute sich ebenfalls, dass die Veranstaltung noch immer ein Renner ist. Wie in den Vorjahren auch wurde bis in den späten Abend durchaus keine ruhige Kugel geschoben. Schließlich gab's auch noch einen 500 Euro-Scheck fürs nächste „Fest der Vereine“ in Bieber. tm/Foto: Georg